

Risiko-Bewusstsein reicht in der digitalen Schattenwelt nicht aus METAV 2018 gibt Tipps zur Cybersecurity



((10-01-VDMA-Zimmermann.jpg))

Steffen Zimmermann, Leiter des Competence Center Industrial Security beim VDMA, Frankfurt am Main: „Fragen Sie auf der METAV 2018 die Anbieter von Industrie 4.0-Lösung ganz gezielt, ob und wie sie das Thema Cybersecurity bei ihren Systemen berücksichtigen.“

Foto: Fecht



((10-02- Metav-Themenpark_i4.0.jpg))

Wege zur Sicherheit: Der Themenpark industrie 4.0 auf der METAV 2018 ist zum zweiten Mal eine gute Gelegenheit für Firmen, auch kritische Themen wie Cybersecurity anzusprechen

Foto: VDW / METAV



((10-03-HELLER-Bernd-Zapf.jpg))

Bernd Zapf, Leiter Development New Business & Technology bei der Gebr. Heller Maschinenfabrik GmbH in Nürtingen: „Wir werden unsere Maschinen ausschließlich über einen gesicherten Kommunikations-Computer ins Internet bringen.“

Foto: Heller



((10-04-heller_Profi_Trainer_b.jpg))

Cybersecurity hautnah: Auf der METAV 2018 demonstriert Heller an der Ausbildungsmaschine Profitrainer die Arbeitsweise von Heller4Industry, beispielsweise beim Datenverkehr mit der MindSphere von Siemens.

Foto: Heller

Die Bilder finden Sie in druckfähiger Version zum Download im Internet unter <http://www.metav.de/fotos>